

[教育目標]
心豊かな生徒
自ら学ぶ生徒
たくましい生徒

桐の里だより

令和元年9月号



三島町立三島中学長

1 全会津中学校体育大会 駅伝競走大会 9月5日(木) 会津総合運動公園内特設駅伝コース

夏の暑さにも負けず、自分の限界に挑戦し、



全校生、全職員でタスキをつなぎました。

夏の暑い日も、雨の降る日も自分の限界に挑み、この日のために走り込みを続けてきた三島生。全会津駅伝競走大会当日も、気温、湿度ともに高く、決して楽に走れるコンディションではありませんでしたが、選手の多くが自己ベストのタイムでタスキをつなぎました。

一人の落後者も出さずに最後までがんばり、走り抜いた三島中生の姿は、とても輝いており感動的でした。そして、どの子もがんばり通せた陰には、いつも子どもたちと一緒に走り、寄り添い励まってきた先生方の姿がありました。「子どもに寄り添う」って、こういうことなんだと、つくづく感じた夏でした。

(結果：女子37位／41校中 男子34位／43校中)

2 両沼支部英語弁論大会 8月27日(火) 会津坂下町中央公民館



Zorba's Promise Tom Has to Work Echo on Saturday

3 職業講話 8月30日(金) 5・6校時



会津の建設業で働く女性技術者の会「會津美Lady」の皆さんをお迎えして、職業講話を行いました。近年、女性の進出が目覚ましい職業として注目されている建設業の今について話を伺い、自身の将来について考える機会となると同時に、近い将来、三島町を担う立場として、景観を損なうことなく、町の発展を考えるためにヒントを得ることができた機会にもなりました。ドローンを使って上空から記念撮影もおこないました。

4 第2回空き瓶・空き缶回収・除草作業 8月31日



春に続いて第2回の空き瓶・空き缶回収と除草作業を行いました。天候にも恵まれ、保護者やサポート会の皆様のご協力を得て、子どもたちも生き生きと活動しました。こうして、地域の皆様に育てられていることに感謝し、延いては町の将来を担う存在に成長してほしいと思います。

今回の空き瓶・空き缶回収の収益は、50,092円でした。ありがとうございました。

今月の1枚



3 学年福祉体験学習

9月11日(水)

三島保育所において

お知らせ

三島中学校ホームページを開設しました。普段の子どもたちの様子や、三島中学校の沿革、年間の予定などを掲載しています。校歌もお聴きいただけます。スマートフォンにも対応しています。次のアドレスからご覧ください。

[https://mishima.fcs.ed.jp/三島中学校](https://mishima.fcs.ed.jp/)